

LA DISTANCIA Y EL SUEÑO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 9-5-2013 15:51:03

Con ignorancia de lejos toda es como queremos, soñamos, deseamos, es todo a nuestro gusto. Imaginamos cosas bellas, momentos dulces, nunca pensamos en cómo será en realidad, aquella persona que miramos en foto. Imaginamos su voz caliente e dulce, su manera de ser, hacemos vivir nuestro corazón en constante sobresalto, pensando en el momento de verla delante de nosotros. Y somos felices y tenemos todo, debía ser siempre así, nunca acercarnos, por veces es todo tan distinto que a poco y poco viene la desilusión de nuestro sueño deseado.

Parejas de enamorados, hoy, mañana amigos y después la separación. Sin querer y sin culpa, deshacemos los sueños de alguien, sin darnos cuenta con la confianza, cambiamos, oh sea somos nosotros, en realidad.

Así pasa muchas veces, más de lo que debía, por veces pasan años, hasta que de nuevo soñemos con otro alguien lejano.

Son cosas de la vida. Nuestro corazón que es lo que sueña, nunca está satisfecho, quiere siempre más.

La obligación de respetar y hablar con sinceridad, eso es algo que nuestro sentir debe tener en cuenta, siempre.

Imagino como serán mis amigas y amigos, que de lejos escriben cosas cariñosas, para mí. Como será el tono de su voz, que color tendrán sus ojos, como serán los paisajes en su entorno. Y de verdad los quiero con mucha amistad, de lejos, pienso en todos, de lejos le deseo sean felices y de lejos mando un poco de mí en lo que intento escribir.

A dos ya las he visto, una por MSN otra personalmente y no tuve más que alegría y felicidad. Como en todo hay gente bella que son su alma buena y dulce, me hacen falta. Como si tuviera dos vidas, la interior se sobrepone al aspecto físico. Con el corazón vivo mejor, en el no hay odio, rabia, ni maldad. Es bueno, es mi alimento para sobrevivir en esta selva feroz de intereses, que no nos llevan a parte alguna, solo a la envidia y mal decir sin pudor ni respeto.

Por eso quiero amar de lejos, mismo si ya se marcharan de este mundo. Las raíces, están vivas y las trato con mucho cariño.

La materia con que he sido moldeada, seguro como ya se lo dije es una mezcla de sobras de muchos.

No importa, quiero ser como soy, de sobras mucho se puede hacer. Mismo con mis defectos y manera rara de sentir y ser, no cambiaría por nadie mi molde.

Un día empecé a querer a alguien, sin saber cómo era, hoy aceptando lo que me gusta poco en pequeñas cosas, tengo algo que he buscado toda mi vida. Una compañía dulce y sincera, si no es pasión, mejor es poco duradera, mejor que sea una amistad con un poco de amor en su sencillez. Es bueno saber que tengo alguien que está pendiente de mí y me acepta como soy. Ha merecido la pena luchar para aceptar lo bueno y lo malo en mi parecer, para solidificar esta cosa buena que nadie entiende, pero que agradezco haber tenido esta oportunidad de ser feliz.

Si amas alguien lejano, halo con el corazón y con realidad. No tendrás desilusiones, al revés lo aceptarás sin sentirlo.

En este fin de tarde con el sol avergonzado, intentando coger su sitio, luchando con las nubes, dejo mi ordenador y me voy a caminar un poco, sorber la brisa ligera, que entra por la ventana.

Oporto 9 de Mayo de 2013

Carmiña Nieves